

Desde Nuevas Generaciones, con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, establecido por Naciones Unidas en la Asamblea General celebrada el 17 de Diciembre de 1999, queremos, una vez más, denunciar y levantar nuestra voz contra esta lacra.

La violencia contra las mujeres es una de las más degradantes violaciones de los Derechos Humanos y continúa progresando en el ámbito global. No respeta fronteras, culturas, niveles económicos, ni edad.

Un reciente informe del Observatorio de Violencia Doméstica y de Género afirma que se está notando que existen, cada vez más, adolescentes que justifican la violencia como respuesta a algo violento.

Los jóvenes, todos los españoles en general, no podemos ni debemos tolerar esta triste realidad. Tenemos que poner todo nuestro esfuerzo en erradicar la violencia de género.

En lo que llevamos de año 42 mujeres han muerto a causa de los malos tratos. Son 42 motivos más para seguir luchando y tomando medidas para erradicar estas lamentables pérdidas.

La aprobación de la Estrategia Nacional para la erradicación de la violencia contra las mujeres 2013-2016 supone un documento sin precedentes que recoge alrededor de 260 medidas destinadas a combatir los malos tratos, 1.530 millones de euros destinados a actuaciones guiadas por dos principios: el respeto a la dignidad y a los derechos humanos, y la lucha contra la desigualdad, ya que aquí radica el origen de la violencia que sufren las mujeres.

Desde Nuevas Generaciones consideramos imprescindible que se sigan tomando medidas para acabar con el maltrato hacia la mujer y la discriminación por razones de género.

Frente a la violencia machista, tolerancia 0. Todos juntos debemos estar involucrados en acabar con el maltrato.